

AfriSCOOP, le 21

Mali : L'armée tue 3 rebelles du MNLA à Koro

BAMAKO, 21 mai (Xinhua) — Une patrouille de la garde nationale du Mali a eu un accrochage, le 20 mai dimanche, avec des rebelles du Mouvement national de libération de l'Azawad (MNLA) à Koro (cercle de la région de Mopti), selon plusieurs sources proches du MNLA à Gao. Le bilan est de 3 morts côté rebelles et 5 blessés côté garde nationale. Le reste des assaillants sont partis vers Tombouctou dans deux véhicules.

Par ailleurs, on apprend que la rencontre entre le MNLA/Ançar Dine n'a pas débouché sur un accord. En effet, Iyad Ag Ghaly veut la création d'un Etat islamique, alors que le MNLA est laïc et s'est battu pour la création d'un Etat de l'Azawad.

lu sur internet, un réaction d'un lecteur maoba 21 Mai 2012

Renseignez vous avant de publier mon cher, il s'agit des assaillants du MNLA qui viennent les jours des marchés pillés les paisibles gens à Koro. Le samedi ils ont raté un marché, ils sont revenus le dimanche et les forces armées étaient aussi là, il y a eu accrochages, les rebelles ont laissés sur place 8 morts et se sont repliés vers les zones Gossi, Daoutzan et Hombori.

L'armée occupe petit à petit le terrain laissé, en effet elle a été remarquée à Konan en direction de Koriantzé et maintenant à Koro.

voir aussi « nouvelles de Koro »